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  Madame La Présidente, 

 
  Vous l'avez vu, les Ministres et la Direction Générale ont communiqué plus vite
que leur ombre sur les villes retenues pour accueillir les services à compétence
nationale dans le cadre de la démétropolisation. Naturellement, ils ont pour cela
sorti  leurs  plus  beaux éléments  de  langage et  leurs  plus  belles  fake news de
circonstance  ,  comme  par exemple,  "cela  permettra  d'étoffer  les  services  de
proximité de la DGFIP", alors que les services concernés ne feront certainement
pas de réception du public.  La Direction Générale a décidé de communiquer
auprès des médias et non auprès des Directeurs Départementaux concernés et
encore moins auprès des agents et de leurs organisations syndicales. C'est sans
doute pour cela que nos collègues de FO ont été reçus en direction le 04 février,
leur curiosité ne pouvait sans doute pas attendre ce CTL demandé notamment
par Solidaires Finances Publiques 43. Nous sommes d'ailleurs étonnés que des
réponses aient été apportées sur ce sujet à une « délégation » alors qu'un CTL
est programmé avec ce sujet en ordre du jour !!!! Nous ne savons rien sur les
missions délocalisables et délocalisées. Nous ne savons pas non plus précisément
combien d'agents seront concernés ni  les  modalités du volontariat  au départ.
Bref du flou, du flou et rien que du flou. A part peut-être pour les médias qui ont
l'air d'avoir eux, beaucoup d'informations !

Nouvel  exemple,  encore  une  fois,  de  la  magnifique  communication  de  notre
Direction  Départementale…...nous  avons  appris,  par  voix  de  presse  bien
évidemment,   l'inauguration au Chambon sur Lignon,  de l'  « Espace France
Service ».  Lors  de  l'inauguration,  était  bien  entendue  présente  la  Directrice
Départementale de la Haute-Loire…...Solidaires Finances Publiques 43 constate
une fois de plus, que les agents et les représentants du personnel n'ont, à aucun
moment,  étaient  avertis  de  cette  mise  en  place,  qui  est  pourtant  une  partie
emblématique du nouveau réseau de proximité…..Existe-t-il encore un semblant
de dialogue social dans notre Direction ? Aussi bien en national qu'en local ?
Quand pensez-vous communiquer sur le sujet ? Avec qui ?

Également à l'ordre du jour ce lundi, les recours à l'entretien professionnel. Là



aussi, il  y aurait beaucoup à dire.  Solidaires  ne peut que se désoler d'en voir
seulement 3 sur 2019, mais vos personnels sont tellement la tête dans le guidon et
malheureusement pour d'autres, résignés, qu'ils ne prennent plus le temps de
faire de recours.

Toujours  à  l'ordre  du  jour,  le  compte  rendu  budgétaire 2019:  les  dépenses
d'affranchissement ont diminué drastiquement et nous nous en étonnons vu les
milliers  de courriers et chèques « dégrèvement sécheresse »  expédiés sur 2019.
Mais  il  y  a  sans  doute  une  autre  explication.  Par ailleurs,  n'oubliez  pas  de
demander une rallonge de dotation si par bonheur 30 ou 40 nouveaux collègues
arrivent au Puy d'ici la fin de l'année . 


